



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 084/2024

OFIT, XV AÑOS LLEVANDO BELLEZA Y CULTURA A LA GENTE.

- *La Orquesta de la Ciudad, la Orquesta de Todos*
- *Consolida a la capital mexiquense como un referente a nivel local, nacional e internacional*

Toluca, Estado de México, 12 de febrero de 2024.- La Orquesta Filarmónica de Toluca (OFIT) cumple XV años llevando la belleza y cultura a la gente, en un viaje musical que desde el principio ha tenido una visión: Convertirse en la Orquesta de la Ciudad, la Orquesta de Todos. Que ha consolidado a la capital mexiquense como un referente a nivel local, nacional e internacional.

Durante este periodo de tiempo, la OFIT ha recorrido todas las delegaciones, escuelas, teatros y espacios públicos para estar más cerca de la gente, lo cual ha sido fundamental para su permanencia y cercanía con la audiencia que muestra su amor hacia su Orquesta en cada espectáculo.

El director de la OFIT, el Maestro, Gerardo Urbán y Fernández, compartió: “Cuando iniciamos, teníamos muy claro lo que queríamos; queríamos una orquesta que fuera la Orquesta de la Ciudad, que no solamente fuera una especie de museo al que ocasionalmente visitas, sino que nosotros queríamos que todos los toluqueños pudieran tener acceso a la música y a diferentes géneros, desde la académica hasta la tradicional regional”.

Además, resaltó que uno de los logros más importantes de nuestra Orquesta, es su permanencia, pues a lo largo de 15 años se ha mantenido vigente proponiendo y haciendo cosas nuevas, con varios momentos en donde ha tenido que crecer o momentos complicados de los que ha salido victoriosa.

Un ejemplo de las travesías con las que ha lidiado la OFIT durante más de una década es que al inicio no tenían un lugar donde ensayar, y actualmente, gracias a la sinergia con la sociedad civil, la orquesta ensaya en el ilustre Colegio de Abogados del Estado de México.

La OFIT también se ha incrementado en este tiempo, pues cuando comenzó el proyecto eran solamente 64 músicos y el repertorio de la Orquesta se había hecho muy grande con el paso del tiempo, por lo que tuvo que aumentar para tener el número correcto de los mejores músicos hasta dar el total de 88.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

“A pesar de las dificultades sabemos que el bien superior, es nuestra ciudad, es primero que nadie y la Orquesta en esta naturaleza generosa ha sabido resistir, porque tenemos un objetivo claro que son ustedes, las personas, por lo que la Orquesta se ha mantenido fuerte, firme, y sobre todo se ha mantenido con la idea clara de seguir adelante”, dijo el maestro Urbán y Fernández.

La OFiT ha tenido una labor clave para llevar la cultura y el arte a toluqueños y visitantes pues, “la Orquesta es fundamental, no sólo por la belleza de escuchar tantos instrumentos tocar al mismo tiempo, que claro que es impresionante, sino que la realidad de la existencia de este proyecto cultural es una cosa más filosófica; el hombre necesita para estar bien en muchos aspectos en su vida; aspectos físicos, cuidarse físicamente, también aspectos mentales, educarse, pero también aspectos espirituales, y estos aspectos sólo se cultivan a través del arte y de la cultura”.

Por esta razón, la función esencial de la Orquesta Filarmónica de Toluca es llevar esta belleza profunda que transforma a la gente que, a su vez, da identidad al municipio, ya que: “Sin esa belleza, nuestra ciudad no sólo sería gris y triste, sino que no tendría identidad”.

La celebración de la OFiT continuará durante el 2024, por lo que se invita a la población a dejarse envolver por esta belleza, que a través de sus notas comparten los músicos de la Orquesta de la Ciudad, la Orquesta de Todos.